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Frage Nummer 6 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Richard 
Graupner 
(AfD) 

Ich frage die Staatsregierung, welche Fahrzeuge plant sie für 
das Polizeipräsidium Unterfranken in den Jahren 2024 und 
2025 anzuschaffen, welche Fahrzeuge werden voraussichtlich 
in den Jahren 2024 und 2025 im Polizeipräsidium Unterfranken 
außer Dienstes gestellt und welche Fahrzeuge plant die 
Staatsregierung für das Polizeipräsidium Unterfranken per 
Verpflichtungsermächtigungen für die Jahre nach 2025 anzu-
schaffen? 

Antwort des Staatsministeriums des Innern, für Sport und Integration 

Für das Polizeipräsidium Unterfranken wurden für das Jahr 2024 insgesamt 
61 Fahrzeuge erworben. Hierbei handelt es sich um 34 Leasingfahrzeuge mit poli-
zeispezifischer Ausstattung, acht Leasingfahrzeuge mit reiner Serienausstattung 
sowie 19 Kauffahrzeuge.  

Im Jahr 2025 sind als Nachersatz an Leasingfahrzeugen 20 Leasingfahrzeuge mit 
polizeispezifischer Ausstattung sowie 12 Leasingfahrzeuge mit reiner Serienaus-
stattung bislang vorgesehen. 

Weitere Planungen zur Aussonderung und zum Erwerb von Kauffahrzeugen im Jahr 
2024 erfolgen, sobald die Höhe der zur Verfügung stehenden Haushaltsmittel fest-
steht. Für das Jahr 2025 und die darauffolgenden Jahre können über die oben an-
gegebenen Zahlen hinaus ebenfalls noch keine belastbaren Aussagen getroffen 
werden. Planungen erfolgen auch hier erst dann, sofern Planungssicherheit hin-
sichtlich der zur Verfügung stehenden Haushaltsmittel besteht. Insofern liegt auch 
keine Verpflichtungsermächtigung für die Jahre nach 2025 vor. 

 


